

2013年12月23日

各位様

たかさき法律事務所9条の会  
共同代表 弁護士 高崎 暢

年末を控えお忙しい日々をお送りのことと思います。札幌市内も、ここ数日、雪の降る日が続いています。本日現在、積雪は31センチで、昨年と同時期は70センチを超えていたそうです。毎年帳尻は合っていますので雪が少ないと喜ぶのは早計のようです。また、1月は暖冬の予報が出ていますが、予報はたびたび外れます。今日の午前中の予報も晴となっていました、雪が降っています。

さて、本題です。1月19日投票の名護市長選挙の応援で、上野和子さんを送り出すことを決め、カンパ10万円を集める同意をいただきました。現在、2万8000円集まっているだけです。既に、出された方もいらっしゃると思いますが、是非カンパをお寄せ下さい。**稲嶺勝利で、安倍暴走内閣に歯止めを!**

\*カンパの送り先 北洋銀行札幌西支店 普通口座 4459746  
たかさき法律事務所9条の会弁護士高崎暢（とおる）

もうひとつのは、仲井間沖縄県知事にFAX、メールを出しましょうということ確認しました。**辺野古への新基地建設のための埋め立て申請を許可しないように、仲井間知事に、要請をしようということ。**

\*知事広報室広報課「知事へのたより」 FAX番号 098-866-2467

\*Eメール [kouhou@pref.okinawa.lg.jp](mailto:kouhou@pref.okinawa.lg.jp)

※ひと言でも良いから送って下さい。

- 例文 ①沖縄県民の総意を無視して新基地建設を迫る安倍政権の暴走に手を貸してはいけません。許可しないで下さい。
- ②県外移転を求める沖縄県民の声は変わらない。100年使用といわれる新基地を作ってはいけません。許可しないで下さい。
- ③基地がある限り沖縄に平和はない。許可しないで下さい。
- ④辺野古を認めなければ普天間基地が固定化されるというのは脅しです。返還合意から17年、普天間基地が居座っているのは「辺野古移転」に固執しているからです。辺野古に基地を作ったら、今度は孫子の代まで基地が固定化されてしまう。
- ⑤沖縄の地元を離れた入院先で(地元から逃げる、隠れるようなことで)、申請許可を出さないで下さい。